
 
 

   

 

 

Fiera del Levante: Boldrini e Vendola con Caroli incontrano delegazione operai Om 

 
La presidente della Camera, Laura Boldrini, ha incontrato questo pomeriggio presso il padiglione 

della Regione Puglia, una delegazione di lavoratori della Om Carrelli – Kion di Bari-Modugno. Con 

la presidente Boldrini, il presidente Vendola e l’assessore al Lavoro Leo Caroli. La Om Kion è una 

fabbrica di proprietà tedesca che ha chiuso i battenti senza mantenere gli impegni siglati in materia 

di reindustrializzazione e di cessione dello stabilimento ad altri imprenditori. 

“Sebbene la Fiera del Levante sia uno spazio dedicato alle imprese – ha detto Vendola introducendo 

l’incontro – ho chiesto alla presidente Boldrini di concludere la sua visita ufficiale incontrando il 

mondo del lavoro. Abbiamo dovuto scegliere una vertenza emblematica tra le tante che stiamo 

affrontando: solo per fare alcuni esempi, la Bridgestone, la Miroglio, la Natuzzi e molte altre. 

Questi lavoratori esprimono un sapere produttivo raffinato e chiedono di avere un interlocutore che 

invece in questo caso è un’impresa un po’ come un’anguilla, rappresentante di una società 

finanziaria, con cui è particolarmente difficile rapportarsi”. Alla presidente Boldrini sono stati 

regalati dei quadretti, con i disegni fatti dai bambini figli degli operai della Om Carrelli. In uno di 

essi, opera di Christian Mossuto, si leggeva “Il mio papà fa questo”, con il disegno di un carrello 

elevatore. 

La delegazione degli operai a sua volta ha regalato alla presidente Boldrini un modellino di carrello 

elevatore, simbolo della sapienza dei lavoratori. “Mio dovere è essere qui per ascoltare – ha detto in 

premessa la presidente Boldrini - non ho ruoli di governo ma mi ritaglio un certo ruolo quando si 

gioca con la vita delle persone e faccio quello che penso sia mio dovere. 

Manderò quindi una lettera al mio omologo presidente del Bundestag, per rappresentargli la 

vertenza e chiedere di intervenire. Ma manderà anche una lettera al presidente del Consiglio e al 

Ministro competente per sollecitare la loro attenzione e chiedere l’avvio di un tavolo con tutti i 

soggetti. Questo è il mio impegno di cui vi terrò al corrente”. 
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